



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk rencontre le métropolite Guérassime de Zugdidi et Tsaïchi



Le 13 mars 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a reçu le métropolite Guérassime Zugdidi et Tsaïchi, président du Département étranger du Patriarcat de Géorgie.

L'entretien fraternel entre les deux hiérarques a porté sur le développement des contacts bilatéraux entre les Églises orthodoxes russe et géorgienne, ainsi que sur les relations interorthodoxes en général.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52938/>